
14 番（小川義昭議員） 

 

 次に、２点目の質問です。 

 今６月会議の補正予算案に、跡地利用に向けた具体策を練るための土地利用ビジョン

策定事業費が計上され、跡地利用検討委員会の設置を考えておられますが、メンバー構

成はどのようなメンバーで、何名の構成なのか。しかも、その中にＪＲ側が参画するの

か、しないのか。そして、いつまでに結論を出されるのか、具体的な内容についてお伺

いいたします。 

 


